

## Cayo Lara: "Las pensiones que peligran son las de los jóvenes, ellos también deben tomar las calles"

24/03/2018



El Horno Cultural de Petrer congregó ayer a **200 personas** durante la conferencia sobre la defensa de las pensiones públicas que ofreció el excoordinador federal de Izquierda Unida y miembro del Partido Comunista, **Cayo Lara**, en la que fue su segunda visita a Petrer. Lara dejó clara su opinión, apuesta porque el gobierno central asegure las pensiones, que peligran de cara al futuro, con el deseo de que jóvenes y mayores muestren una sociedad unida y reivindicativa.

En este acto, que fue organizado por la Agrupación Elda-Petrer del Partido Comunista, **Cayo Lara defendió las pensiones públicas y denunció que "están en**

**juego las retribuciones del futuro"** por lo que animó a la ciudadanía a sumarse a las concentraciones que se están realizando para que la sociedad se muestre unida ante este problema. En este sentido, **quiso enviar un mensaje a los jóvenes: "Las pensiones que están en juego no son las de los actuales jubilados, sino las del futuro, y aunque a los jóvenes ahora no les preocupe, deben empezar a ser conscientes y sumarse"**. Además, aseguró que actualmente **una de cada tres personas vive de una pensión**, ya que hay familias en paro que necesitan la ayuda de algún familiar jubilado.

Lara no quiso ofrecer una conferencia al uso, apoyado

por una serie de diapositivas, sino que, aportando cifras, lamentó que **en la actualidad existe un interés de los bancos y fondos de inversión para que haya fondos privados, lo** que debilita el sistema público. Recordó las últimas reformas en la ley de pensiones que han llevado al problema actual y quiso enviar un mensaje de esperanza, pues **“las pensiones se pueden mantener con el sistema actual si además se incluye una partida para ello en los presupuestos nacionales”**.

Durante este acto, el secretario comarcal del Partido Comunista, **Pascual Martínez**, aprovechó la ocasión para **“rechazar públicamente las medidas que ha tomado un juez respecto a los políticos de Cataluña, no se pueden encarcelar las ideas”** si bien quiso dejar claro que el Partido Comunista apuesta por una república

federal que incluya a Cataluña.



Lara junto al secretario comarcal del PC, Pascual Martínez | Jesús Cruces.